

« Un spectacle pour prendre conscience »

Entretien

Marc Têtedoie, qui chorégraphie sa première pièce au festival Nijinskid. Avec Léna Aubert et François Lamy.

Quelles contraintes s'immiscent dans le processus de fabrication quand on crée pour les enfants ?

Je voulais que ce soit ludique. C'est le meilleur moyen de servir mon propos et d'amener à une prise de conscience. Dans mon travail, la conscience est au premier plan, car c'est ce qui va faire que tout va changer. J'ai aussi en tête qu'un bon spectacle pour enfants est un spectacle tout public.

Quelles sont ces préoccupations ?

C'est une réflexion autour de nos modes de vie et de consommation, mais je ne souhaite pas en dire plus. Je ne fais que suggérer, donner matière à réflexion. On est trop dans des choses concrètes, ça nous tue. J'ai l'ambition de donner à voir de l'abstrait pour rêver à nouveau à des utopies.

Le monde matériel n'a pas sa place dans le rêve utopique ?

Je suis particulièrement attaché à l'objet, pour ses fonctions d'utilité, de transmission, de souvenir. Certains sont même le prolongement de moi. Mais ils sont devenus éphémères. Ma mère disait qu'on n'a pas les moyens d'acheter pas cher. On peut en effet acheter de meilleure qualité ou encore transformer les objets, plutôt que de les jeter. Le spectacle traite aussi de complémentarité et de dualité entre les êtres, comment on construit le monde de demain en prenant en compte les différences.



Marc Têtedoie, interprète bien connu du milieu de la danse.

CRÉDIT PHOTO : DR

Qu'est ce qui vous inspire dans la vie ?

L'art contemporain, sous toutes ses formes. J'étais récemment au musée d'art contemporain de Porto ou encore au palais de Tokyo. Le fait d'être dyslexique m'apporte également une autre lecture du monde.

Vous auriez une recette pour une enfance heureuse ?

Avoir la possibilité de s'ennuyer, être en contact avec la nature et être suffisamment pris au sérieux pour l'étendue de leur potentiel.

Samedi 9 février, à 11 h, Way. Durée 40 mn. Tarif : 5 €. Au théâtre Boris-Vian, 1 bis, rue Jean-Rostand.

Contact : tél. 02 40 38 58 80 billetterie.theatre@mairie-coueron.fr